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Fret ferroviaire
Question écrite n° 27425

Texte de la question

M. Jean-Charles Taugourdeau attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de la transition
écologique et solidaire, chargé des transports, sur la baisse continue de l'utilisation du transport ferroviaire. En
effet, si le fret ferroviaire occupait une part importante du transport au début du millénaire, sa part dans le
transport de marchandises ne cesse de baisser. Son manque de flexibilité lui est notamment reproché. Les
transports routiers ont donc pris la place sur le ferroviaire. Le réseau existant et les coûts étant moindres par
rapport au transport routier, il lui demande si des mesures concrètes sont envisagées pour redynamiser le
transport de marchandises par le rail.
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